

Presentación del libro “La Responsabilidad Social de los medios de comunicación en el Perú: Caso RPP periodo 2008-2011”

La Maestría en Gerencia Social de la Pontificia Universidad Católica del Perú y el Grupo RPP han organizado a la presentación del libro titulado: La Responsabilidad Social de los medios de comunicación en el Perú: caso RPP periodo 2008-2011, escrito por Raúl Pasco Ames, magíster en Gerencia Social.

El sector de los medios de comunicación es un ámbito poco explorado en las investigaciones sobre responsabilidad social. En ese contexto, el autor analiza las acciones realizadas por el Grupo RPP en el periodo 2008-2011, desde la perspectiva de la Gerencia Social -tomando como referencia las principales iniciativas globales y regionales de desarrollo y de responsabilidad social- a fin de contribuir a la mejora continua de la gestión de la empresa y de aportar conocimientos relevantes en el campo de la responsabilidad social de los medios de comunicación. Así, el autor abre rutas y perspectivas para nuevas investigaciones en este importante sector.

Participarán en la presentación: Marcela Chueca Márquez, directora de la Maestría en Gerencia Social; Sra. Dalmi Villar Murrugarra, gerente de RPP Noticias; y Baltazar Caravedo, presidente ejecutivo del Instituto SASE.

La presentación se realizará el martes 29 de abril a las 7:00 p.m. en el Auditorio de Estudios Generales Letras.

[Ver más >](#)



BOLETÍN LETRAS AL DÍA . Año 4, número 8

ESTA SEMANA EN EEGLL

Seminario Internacional “Modelos de evaluación e intervención del consumo de drogas y el comportamiento antisocial en España, Chile y Perú”

El Departamento de Psicología ha organizado este seminario con los objetivos de analizar, debatir y extraer lecciones aprendidas en el diseño, implementación local y evaluación de resultados e impacto de experiencias internacionales significativas (en términos metodológicos y con base en evidencias científicas) identificadas en España, Chile y Perú en el campo de la ejecución de medidas socio educativas no privativas de la libertad (extra-judiciales y judiciales) entre adolescentes en conflicto con la Ley.

Para ello, han sido invitados la Dra. María Ángeles Luengo Martín, catedrática de la Facultad de Psicología de la Universidad de Santiago de Compostela; el Dr. Ricardo Pérez- Luco Arenas; y la Dra. Alba Zambrano Constanzo, ambos profesores del Departamento de Psicología de la Universidad de la Frontera.

Los temas que se abordarán durante el seminario son los siguientes:

- Prevención de recaídas en la dependencia a las drogas y programas eficaces para el tratamiento de las adicciones entre adolescentes infractores en Europa.
 - Modelo de implementación y resultados a nivel nacional del “Programa de Intervención Terapéutico para adolescentes en conflicto con la ley penal con problemas de consumo y dependencia de alcohol y otras drogas” del Poder Judicial.
 - Modelo Multidimensional de Intervención Diferencial en Adolescentes – MMIDA en Chile: diseño, implementación y resultados en el Sistema de Justicia Juvenil.
 - Lecciones aprendidas en el trabajo de prevención de las violencias basada en género con adolescentes mujeres en conflicto con la ley penal.
- El seminario se llevará a cabo los días 5 y 7 de mayo del 2014 de 9:00 a. m. a 1:00 p. m. en el Auditorio de Estudios Generales Letras.

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

Taller de investigación cualitativa aplicado al estudio de las creencias

La Maestría en Cognición, Aprendizaje y Desarrollo ha organizado este taller con el objetivo de brindar herramientas para la investigación cualitativa, orientada específicamente al estudio de las creencias, teorías implícitas y teorías subjetivas en el ámbito educativo. Las sesiones estarán a cargo del Dr. Pablo Castro, experto en el estudio de las

creencias, teorías implícitas y teorías subjetivas en la educación, quien ha realizado diversas investigaciones en estos temas y se ha especializado en el paradigma cualitativo.

El taller se llevará a cabo los días martes 6, miércoles 7 y jueves 8 de mayo de 7:00 p. m. a 9:00 p. m. en la Sala de Conferencias de Estudios Generales Letras.

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

Feria de Alimentación Saludable

El Programa PUCP Saludable en conjunto con las Unidades de EEGGCC y EEGLL ofrecerán este 8 de mayo de 12:00 a 3:00 p. m. una oportunidad para recibir información sobre alimentación saludable en la III Feria de Alimentación Saludable a realizarse en las rotondas de cada una de estas unidades. El objetivo de las ferias es sensibilizar a la comunidad universitaria sobre hábitos alimenticios saludables, así como brindar información sobre la preparación de loncheras saludables simples y de bajo costo. Para ello, se contará con la participación de nutricionistas que brindarán consejos.

La dinámica de la Feria será la siguiente:

1. Cálculo del índice de masa corporal. Los voluntarios del programa calcularán el índice de masa corporal de los asistentes y lo colocarán en unas cartillas
2. Consejos nutricionales y resolución de dudas. Los nutricionistas orientarán a los asistentes en temas de hábitos alimenticios y resolverán sus dudas.
3. Souvenir saludable (fruta). Los asistentes recibirán una fruta como una manera de promover una alimentación saludable.
4. Sugerencias/ aportes para las siguientes ferias. Los asistentes que han recorrido todo el circuito pueden dejar sus comentarios y aportes en la pizarra o en el buzón de sugerencias.

La Feria de Alimentación Saludable se llevará a cabo en las rotondas de EEGLL y EEGGCC el jueves 8 de mayo de 12:00 a 3:00 p. m.

Más información: <https://www.facebook.com/events/287701544739884/>

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

Conversatorio con Phillip Butters

Un grupo de alumnos de EEGLL ha invitado a Phillip Butters a exponer el punto de vista sobre el rol que cumplen actualmente los medios de comunicación y las redes sociales, y cómo estas repercuten en la sociedad. Se propone que, además, sea un espacio para que los asistentes realicen preguntas a Butters sobre los temas que encuentren

pertinentes y que se desarrolle un debate en torno a los que encuentren más interesantes.

La cita es el jueves 8 de mayo a las 12:00 m. en el Auditorio de Estudios Generales Letras.

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL

Seminario “El Cambio Climático y la Antártida al 2041”

Durante el seminario, se presentarán las siguientes ponencias:

El Futuro de la Antártida: Amenazas y Desafíos del Continente Blanco al 2041 a cargo de José Carlos Feliciano, graduado en Ingeniería Industrial PUCP, quien ha sido becario de la Fundación 2041, Past President Aiesec PUCP 2007-2008 y fundador de SEED International, China.

Esfuerzos para una Mejor Gestión del Recurso Hídrico: El caso Sedapal a cargo de Eduardo Ismodes, actual Presidente del Directorio de Sedapal. Ismodes ha sido Ex Presidente de Concytec. Asimismo, es fundador de E-QUIPU, cofundador del CIDE y Profesor Principal de la PUCP.

Experiencias en proyectos para mitigar el cambio climático a cargo de Alonso Tufino, Coordinador General de Munay.

La cita es el día jueves 8 de mayo a las 7:00 p. m. en la Sala de Conferencias de Estudios Generales Letras.

[Ver más >](#)



CONVOCATORIA

Programa “Democracia eres tú” - Democracia, Ciudadanía y Procesos Electorales

La Oficina Nacional de Procesos Electorales (Onpe), con el apoyo de la Oficina de Promoción Social y Actividades Culturales de EEGLL (Oprosoc), llevará a cabo el Programa de Educación Electoral para jóvenes universitarios “Democracia Eres tú” para el año 2014. Este programa está dirigido a jóvenes universitarios de la PUCP y tiene como objetivo formar y empoderar mediadores de educación electoral. Del mismo modo, busca lograr que posean competencias y técnicas para la facilitación de una sesión educativa.

En cada sesión, se desarrollarán diferentes temas y se entregarán materiales educativos; al finalizar el programa, se les otorgará la certificación como mediadores de educación electoral, previa evaluación. El programa se llevará a cabo los jueves 24 de abril, 08,22 y 29 de mayo,

y 05 12 y 19 de junio del 2014 de 12:00 m a 3:00 p. m. en el aula Z-411. Las inscripciones están abiertas hasta el miércoles 7 de mayo. Más información: <http://blog.pucp.edu.pe/item/183964/programa>

[Ver más >](#)



CONVOCATORIA

Taller básico de danza afroperuana

Este taller será dictado por dos alumnas del Cemduc (una de ellas es Odalys Suarez, ex miembro de Oprosoc). El objetivo de esta actividad es compartir y difundir la cultura afroperuana mediante la danza. El tiempo de duración de las clases es de una hora.

El taller se llevará a cabo todos los jueves a partir del 8 de mayo hasta la última semana de junio de 12:30 a 1:30 p. m. en el aula L-206.

Las inscripciones están abiertas hasta el miércoles 7 de mayo en la oficina de Oprosoc (frente al aula L-316). Más información:

<https://www.facebook.com/events/634276803288045/>

[Ver más >](#)



Síguenos en:



CONTÁCTANOS: eeegli@pucp.pe